Beaupréau

Les lycéens des Établières visitent l'élevage de chiens Van Mechelaar

C'était une première. Une quarantaine d'élèves de Bac pro de l'école d'agriculture des Établières de La Roche-sur-Yon visitait ce jeudi le tout nouvel élevage de chiens installé à Beaupréau il y a quelques mois.

Les lycéens ont écouvert la marche globale de cet établissement, dans les domaines zootechniques autant qu'économiques, qui accueille en ce moment une trentaine de chiens. Étudiants dans la « conduite et gestion d'élevages canins et félins », les élèves ont multiplié les questions, dont les réponses leur serviront à établir un rapport de fin d'année, comptant pour la validation de leur diplôme. L'élevage Van Mechelaar s'est spécialisé dans l'élevage de chiens adultes dressés, mordants, de recherche, de garde ou de compétition. Pas de chiens de chasse dans cet



Bouledogue anglais et berger belge devant les étudiants des Établières

élevage qui prend cependant en pension les chiens dont les maîtres doivents 'absenter. Avec

une spécialité : le chihuahua, plus petit chien du monde.